

【平成29年5月14日】

今日は右岸側の中野町付近で子どもと一緒に遊んで過ごしました
近くにこうした広場があるのでとてもありがたいです

お天気も良かったので、テントを張ってバーベキューを楽しんでる方も多く
見受けられました

夕方にはみなさん片付けをされて帰って行かれた様子でしたので、ゴミは
そんなに気にはならなかったのですが、大音量でバーベキューを楽しまれて
いるグループがいらっしやり・・・
とても気になりました

バーベキューで、使ったと思われる炭がいくつかダンボールと一緒に捨てて
あったので持ち帰りました

話は変わり、スマホから国土交通省のホームページがとても見やすくなった
ので、よく見させていただいてます

その中で、河川愛護モニターの報告メールを改めて見返してみたのですが、
他のモニターの方達は分かりやすく真剣にモニターをされてるのに私ときたら・・・
お恥ずかしい限りです

それなのに図々しくも次年度のモニターに再度応募してしまいました(笑)
また何かありましたらご報告させていただきます

【平成29年5月16日】

仕事帰りは、左岸側の堤防を北へ向かって走りますが、先週から添付した写真に写っている車をずっと見かけます

昼間は居るのかは分かりませんが、夕方からは必ず停まっています

ちょっと気になっているので、ご報告させていただきました



【平成29年5月22日】

先ほど、掛塚橋から北側の右岸側の河川敷に布団??のようなものが
捨てられていました

運転中でしたので写真を撮ることができず、すみません

よろしくお願いします